



Schwarzwald Winter Challenge: Mit dem Oldtimer über Schnee und Eis und durch Steinbrüche

Für die meisten Oldtimer-Fans ist die Saison immer pünktlich gegen Ende Oktober zu Ende. Doch einige werden im Januar schwach und nehmen an der Schwarzwald Winter Challenge – kurz SWC – teil. Die mittlerweile legendäre Ausfahrt, die zum sechsten Mal vom 23. Januar bis 26. Januar 2025 vom Hotel Ritter Durbach veranstaltet wird, ist für Oldtimerliebhaber ein unvergessliches Erlebnis. Einige Aufgaben werden auf einer Kartbahn und auf einem alten Fabrikgelände absolviert. Neu und das absolute Highlight sind allerdings die Prüfungen in Steinbrüchen. Hier gilt es, die Oldies in einer unvergleichbaren Kulisse, die keine andere Winterrallye bietet, geschickt zu manövrieren.

Während der überregional bekannten Oldtimer Rallye steuern die Preziosen drei Tage über 500 Kilometer kreuz und quer über 1200 Höhenmeter auf und ab in vielen tausend Kurven mit zahlreichen neuen Etappen. Die SWC gehört zur Deutschen Classic Serie, der Bundesliga der Oldtimer Rallyes. Auch in diesem Jahr freuen sich Gastgeber und Hoteleigentümer Dominic Müller, wahrscheinlich der einzige Hotelier mit Rennlizenz in Deutschland, und Rallyeleiter Karlheinz Schott gleichermaßen auf eine bemerkenswerte Rallye vor der atemberaubenden Szenerie des Schwarzwalds und der Ortenau. „Wir hoffen, dass es wieder schneit,“ sagt Dominic Müller, „Denn mit dem Oldtimer durch schneebedeckte Landschaften zu gleiten, Schnee und Eis unter sich leise knirschen zu hören und voll einzutauchen in ein echtes Wintermärchen auf vier Rädern, schafft erinnerungswürdige Momente.“

Bis zu 60 Fahrzeuge und Teams treten erneut in den Wettkampf dieser anspruchsvollen Rallye, an der bereits die deutsche Rennfahrlegende Walter Röhrl teilgenommen hat. Die Teilnehmer eint der Geist, dass sie ihre Autos auch dann noch fahren, wenn andere Oldtimerbesitzer ihre Schätze ängstlich in die klimatisierten Garagen sperren und vor jedem Witterungseinfluss schützen. Das gilt für die vielen Deutschen im Feld genauso wie für die Gäste aus der Schweiz, und das lockt sogar Fahrer aus weiteren Ländern an. Vom Porsche 944 über Lancia Stratos und Buick Century 66S bis hin zum Mini Cooper S – an der SWC nahmen in der Vergangenheit rund 20 verschiedene Automarken teil. Besonders die Vielseitigkeit der sechs unterschiedlichen Prüfungen – Richtzeit-, Sollzeit-, Gleichmäßigkeits-, Orientierungs-, Geschicklichkeits- und Spaßprüfung – sind ein einzigartiges Merkmal der Schwarzwald Winter Challenge.

Am 12. Oktober 2024 versteigert das Hotel Ritter Durbach bei der Oldtimer Galerie Toffen einen Startplatz für die SWC zu Gunsten der Kinderkrebshilfe.

Das Nenngeld (2.250 Euro inkl. Umweltpaket zur Kompensation des CO₂ Ausstosses, das allein im letzten Jahr eine vierstellige Summe für die Albert-Schweitzer-Schule Kehl und ihren 50 Hektar großen Lernwald ergab) gilt pro Team (2 Personen) und inkludiert die Verpflegung zum Mittag (inkl. Getränkeauswahl), die Teilnahme an den Abendveranstaltungen (inkl. einer Getränkeauswahl) sowie ein Starterpaket mit Roadbook. Anmeldung unter www.schwarzwald-winter-challenge.de



Über das Hotel Ritter Durbach:

Das Hotel Ritter Durbach liegt umgeben von Weinbergen mitten im malerischen Winzerort Durbach. Die erste urkundliche Erwähnung des ehemaligen Gasthauses „Zum Ritter“ stammt aus dem Jahre 1656. Nach einigen Vorbesitzern übernahm das Ehepaar Ilka und Dominic Müller im Jahr 2008 das geschichtsträchtige Haus. Insgesamt verfügt das Hotel über 86 moderne Zimmer und Suiten, einen großzügigen Spa-Bereich mit Pool und Saunen. Das Restaurant „Makidan“ und sein Genusskonzept „Schwarzwald-Soul-Food“ gehören ebenfalls zum Haus. Der Name „Makidan“ leitet sich vom persischen Wort Mezze bzw. Mazidan ab und steht für Köstlichkeit, Geselligkeit und Gastfreundschaft und zeigt die Vielfältigkeit der internationalen Speisen auf. Zudem zeichnet sich das Hotel Ritter Durbach durch seinen hauseigenen Oldtimer-Fuhrpark und zahlreiche renommierte Auto-Rallyes aus. Das Hotel Ritter Durbach ist ausgezeichnet mit 16 Punkten im Gault Millau (das entspricht 2 Hauben), 4 Wellness Stars, 1 Lilie im Relax Guide, 4 schwarze Trauben Wine List Gault Millau, 7 Pfannen von Gusto sowie 2 Fs im Feinschmecker. Als 1. Vorsitzender der DEHOGA Baden-Württemberg, Kreisstelle Offenburg, engagiert sich Eigentümer Dominic Müller für den Tourismus der Region sowie für Aus- und Weiterbildung.

Für weitere Informationen:

Vera Dohmgoergen

PR

Hotel Ritter Durbach

An der Badischen Weinstraße Tal 1

77770 Durbach

T +49 (0) 211 437 11 56

M +49(0) 177 892 10 64